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Ai Signori Consiglieri regionali 
 
loro indirizzi 
 
Al Signor Presidente 
della Giunta regionale 
 
Ai Signori Assessori regionali 
 
loro sedi 

 
 
 
 
Oggetto: convocazione del Consiglio regionale. 
 
 
 
Il Consiglio regionale è convocato, ai sensi dell’articolo 49 dello Statuto, presso 
l'Aula Consiliare di Palazzo Ferro - Fini, per: 
 
 
 

L’ordine del giorno è il seguente: 
 
 

1. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti.

2. Comunicazioni del Presidente.

3. Interrogazioni e interpellanze.

4. Risposte della Giunta regionale alle interrogazioni e interpellanze.

5. Interrogazioni a risposta scritta iscritte all’ordine del giorno ai sensi 
dell’articolo 111, comma 4, del Regolamento. (Elenco allegato) 

6. Relazione sull’attività del Garante regionale dei diritti della persona 
nell’anno 2023”.  
(Rendicontazione n. 201) 
Relazione della PRIMA Commissione Consiliare. 
Relatore: Consigliera Cavinato 
Correlatore: Consigliera Luisetto
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7. Disegno di legge relativo a “Disciplina regionale in materia di valutazione 
ambientale strategica (VAS), valutazione di impatto ambientale (VIA), 
valutazione d’incidenza ambientale (VINCA) e autorizzazione integrata 
ambientale (AIA)”. 
(Progetto di legge n. 238) 
Relazione della SECONDA Commissione Consiliare.  
Relatore: Consigliere Zecchinato 
Termine per la presentazione degli emendamenti: lunedì 6 maggio 2024, 
ore 12.30 
Durata interventi: art. 93 Regolamento.

8. Mozione presentata dai consiglieri Zottis, Baldin, Bigon, Camani, Guarda, 
Lorenzoni, Luisetto, Montanariello, Ostanel e Zanoni relativa a “Via del 
Mare: la Regione avvii quanto prima un confronto pubblico che tenga 
conto delle richieste del territorio”. 
(Mozione n. 534) 

9. Mozione presentata dai consiglieri Finco, Dolfin, Rigo, Sandonà e 
Sponda relativa a “Piano di gestione dei lupi: la Giunta intraprenda nuove 
iniziative di contenimento di questi grandi carnivori, tra cui l'adozione ed 
il finanziamento del progetto Melken”. 
(Mozione n. 209) 

10. Mozione presentata dal consigliere Finco relativa a “Switch off televisivo: 
la Giunta regionale intervenga presso il Ministero delle imprese e del 
made in Italy per risolvere le criticità emerse in merito alla copertura del 
segnale nel Veneto”. 
(Mozione n. 507) 

11. Mozione presentata dai consiglieri Ostanel, Zanoni e Baldin relativa a “La 
Regione ascolti le istanze del territorio di Maserà che chiede di fermare 
l'ennesimo grande polo logistico su 10 ettari di terreno vergine a Maserà 
(PD)”. 
(Mozione n. 528)  

12. Mozione presentata dai consiglieri Sandonà, Bet, Cavinato, Cecchetto, 
Dolfin, Finco, Michieletto, Pan, Vianello e Zecchinato relativa a “Tessera 
sanitaria: il Governo ripristini il Leone di San Marco e tutti i loghi regionali”.
(Mozione n. 290) 

13. Risoluzione presentata dai consiglieri Guarda, Lorenzoni e Zanoni 
relativa a “"End the Cage Age": sollecitare la Commissione Europea 
all'adozione della proposta di revisione normativa in tema di benessere 
animale, nel rispetto dell'iniziativa dei cittadini europei, del programma di 
lavoro dell'ottobre 2023, del Green Deal europeo e della strategia Farm 
to Fork”. 
(Risoluzione n. 103)

14. Mozione presentata dal consigliere Piccinini relativa a “PagoPa i costi 
restano troppo alti, in particolare per le piccole transazioni”. 
(Mozione n. 488) 
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15. Risoluzione presentata dai consiglieri Michieletto, Barbisan, Bet, 
Cecchetto, Centenaro, Corsi, Dolfin, Pan, Rizzotto, Sponda e Vianello 
relativa a “Granchio blu in adriatico, il Ministro dell’agricoltura sostenga il 
settore della pesca da questa minaccia”. 
(Risoluzione n. 19)

16. Mozione presentata dai consiglieri Baldin, Camani, Guarda, Lorenzoni, 
Luisetto, Ostanel e Zottis relativa a “La situazione delle detenute in 
Veneto e, in particolare, delle minorenni e delle detenute madri: la Giunta 
si attivi presso il governo per trovare una soluzione concreta”. 
(Mozione n. 523) 

17. Mozione presentata dai consiglieri Corsi, Andreoli, Boron, Bozza, 
Cecchetto, Dolfin, Finco, Piccinini, Rigo,Sponda e Valdegamberi relativa 
a “Zone a traffico limitato, centri storici e parcheggi scambiatori: garantire 
il servizio di trasporto pubblico”. 
(Mozione n. 471) 

18. Mozione presentata dai consiglieri Ostanel, Baldin, Guarda, Lorenzoni, 
Giacomo Possamai e Zanoni relativa a “Sostenere l'Osservatorio Civico 
Veneto sull'attuazione del PNRR in Veneto e i Comuni al fine di prevenire 
i rischi di infiltrazioni criminali”. 
(Mozione n. 431) 

19. Mozione presentata dai consiglieri Maino, Cecchetto, Favero, Finco, 
Giacomin, Vianello e Zecchinato relativa a “INPS Vicenza: ci si attivi per 
sopperire alla carenza di personale con un concorso su base regionale 
con procedura di urgenza”. 
(Mozione n. 440) 

20. Mozione presentata dai consiglieri Bigon e Zanoni relativa a 
“Aggiornamento del piano rifiuti: la Giunta intervenga sulle deroghe in 
materia di rifiuti pericolosi contenenti amianto per tutelare la salute dei 
cittadini e l'ambiente”. 
(Mozione n. 509) 

21. Risoluzione presentata dai consiglieri Pan, Bet, Bozza, Cavinato, 
Cecchetto, Sandonà e Vianello relativa a “La Vespa, una targa storica del 
patrimonio culturale italiano”. 
(Risoluzione n. 118)

Cordiali saluti. 

 
IL PRESIDENTE 

(Roberto Ciambetti) 
 
 
 
 
 
 
 
 
Documento firmato digitalmente ai sensi del D.lgs. n. 82/2005 ss.mm.ii.  
 
CC/sd 
convocazione consiglio\convocazione consiglio 2024 05 07 
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INTERROGAZIONI A RISPOSTA SCRITTA 
ISCRITTE ALL’ORDINE DEL GIORNO  

AI SENSI DELL’ARTICOLO 111, COMMA 4, DEL REGOLAMENTO. 
 
 

1.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Ospedale di Schiavonia e pazienti non Covid. 
Perché non valutare l’apertura degli ospedali dismessi?” presentata dalla consigliera 
Baldin. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 32) 
 

2.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Si intende aprire una discussione ampia su 
quali siano i servizi di psichiatria e salute mentale più idonei per il futuro?” presentata 
dai consiglieri Ostanel, Baldin, Bigon, Camani, Guarda, Lorenzoni, Montanariello, 
Giacomo Possamai, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 207) 
 

3.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Accreditamento delle scuole di medicine non 
convenzionali: a quando il recepimento da parte della Regione dell’accordo Stato-
Regioni n. 53/2013” presentata dai consiglieri Ostanel, Baldin, Bigon, Guarda e 
Lorenzoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 213) 
 

4.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Sulla rimodulazione del contratto istituzionale 
di sviluppo per la realizzazione degli investimenti a regia e la sanità veneziana” 
presentata dai consiglieri Guarda, Baldin, Bigon, Lorenzoni, Ostanel, Zanoni e Zottis.
(Interrogazione a risposta scritta n. 241) 
 

5.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Perché la distribuzione dei vaccini 
antinfluenzali ai medici di famiglia non sta procedendo secondo le tempistiche 
prefissate e quando saranno rifornite le farmacie?” presentata dai consiglieri Bigon, 
Camani e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 11) 
 

6.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “COVID-19: nelle terapie intensive del Veneto 
la soglia di saturazione è già stata raggiunta?” presentata dalle consigliere Zottis e 
Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 14) 
 

7.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Utilizzo delle riserve di vaccini: quali sono i 
criteri adottati dalle Aziende Ulss?” presentata dai consiglieri Zottis, Bigon, Camani, 
Montanariello, Giacomo Possamai e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 74)  
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8.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione del Veneto intende garantire la 
trasparenza nell’allocazione delle risorse pubbliche per il contrasto al Covid?” 
presentata dai consiglieri Camani, Bigon, Ostanel e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 82) 
 

9.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale intende garantire le 
risorse per la piena attuazione della legge regionale n. 16 del 2007 in materia di 
eliminazione delle barriere architettoniche?” presentata dai consiglieri Montanariello, 
Camani e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 86)  
 

10.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Carenza di personale infermieristico: la Giunta 
regionale intende dare attuazione all’articolo 13 del decreto legge n. 18 del 17 marzo 
2020?” presentata dalle consigliere Zottis e Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 93) 
 

11.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quanto materiale è stato finora estratto 
dall'alveo e dalle aree golenali del fiume Piave?” presentata dai consiglieri Zanoni, 
Baldin, Bigon, Camani, Guarda e Lorenzoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 138)  
 

12.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale intende attivarsi nelle 
sedi competenti affinché sia reso obbligatorio l'uso delle mascherine trasparenti per 
tutti gli insegnanti degli asili nido e delle scuole dell'infanzia?” presentata dalla 
consigliera Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 139)  
 

13.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “PFAS. Che fine hanno fatto le “Ulteriori attività 
a tutela della salute pubblica” come i monitoraggi su alimenti e piani di sorveglianza 
delle zone critiche che la Giunta regionale nel 2019 stava valutando di mettere in 
atto?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon e Lorenzoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 153) 
 

14.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Molluschi bivalvi contaminati - Quali esiti ha 
dato il progetto di ricerca previsto dalla DGR n 2840/2014?” presentata dai consiglieri 
Zanoni e Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 154)  
 

15.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali verifiche intende intraprendere la Giunta 
sul Direttore dell'Ulss 7 Pedemontana?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon, 
Camani, Giacomo Possamai e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 175) 
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16.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Azienda Zero ha presentato un esposto 
“improcedibile d’ufficio” contro il prof. Crisanti, affidandone la predisposizione a un 
avvocato esterno? Come giustifica tutto questo? Quali gli investimenti per questa 
azione inutile? A carico di chi le spese conseguenti?” presentata dalle consigliere
Bigon e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 196)  
 

17.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione Veneto ha disposto accertamenti 
sulle posizioni di alcuni manager della sanità (medici in pensione) in seguito al 
recente "caso Basilicata". Perché le verifiche non sono state fatte prima?” presentata 
dai consiglieri Bigon, Camani, Montanariello, Giacomo Possamai, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 221) 
 

18.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Cosa intende fare il Presidente Zaia dopo il 
collocamento in quiescenza di alcuni manager delle ULSS?” presentata dai 
consiglieri Camani, Baldin, Bigon, Guarda, Lorenzoni, Montanariello, Ostanel, 
Giacomo Possamai, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 225)  
 

19.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “In Veneto corsi d'acqua e falde acquifere 
contaminati da pericolosi pesticidi, insetticidi e PFOS. Cosa intende fare la Giunta 
regionale per salvaguardare la salute pubblica?” presentata dai consiglieri Zanoni, 
Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 227)  
 

20.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Perché le rappresentanze sindacali sono 
state escluse dai gruppi di confronto sull'aggiornamento della programmazione e dei 
fabbisogni nell'ambito degli interventi di assistenza e cura degli anziani?” presentata 
da consiglieri Montanariello e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 259) 
 

21.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali azioni intende intraprendere la Regione 
verso gli incarichi legali che Azienda Zero continua ad assegnare a consulenti 
esterni, anche per recupero crediti?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 298) 
 

22.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Con che tempi sarà attivo un sistema 
continuativo di raccolta dei rifiuti presenti nei fiumi?” presentata dalla consigliera 
Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 320) 
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23.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quanto personale manca nelle strutture 
sanitarie venete e cosa sta facendo la Regione per garantire un adeguato apporto 
di personale per i prossimi anni?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 360) 
 

24.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Sulle indennità per tirocini di inclusione 
sociale attivate dai servizi di integrazione lavorativa delle aziende Aulss” presentata 
dalla consigliera Guarda. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 365)  
 

25.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Sulla cancellazione del progetto di ricerca sui 
contaminanti ambientali nei molluschi bivalvi allevati/pescati in Veneto e prospettive 
di riattualizzazione per la migliore regolamentazione dei controlli sanitari sul granchio 
blu” presentata dalla consigliera Guarda. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 410) 
 

26.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale come intende finanziare 
e mantenere attive le Unità Funzionali distrettuali adolescenti - Ufda?” presentata dai 
consiglieri Ostanel, Baldin, Guarda, Luisetto e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 374) 
 

27.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Risultati del biomonitoraggio indipendente 
condotto sull'area metropolitana di Venezia: la Regione interverrà a tutela della 
salute e dell'ambiente?” presentata dai consiglieri Guarda, Baldin, Lorenzoni, 
Ostanel e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 421) 
 

28.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Incidente mortale del 18 ottobre 2023 lungo 
la SP1 bis e progetto di corridoio faunistico: la Giunta regionale intende attivarsi per 
garantire che il transito si svolga in modo sicuro?” presentata dalla consigliera 
Guarda. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 432) 
 

29.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Rapporto tecnico di Greenpeace del 
novembre 2023 su presenza di PFAS in frutta e ortaggi: quali azioni urgenti per 
garantire l'effettivo allacciamento al servizio di acquedotto?” presentata dai 
consiglieri Guarda, Baldin, Bigon, Camani, Luisetto, Ostanel, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 449) 
 

30.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Nazioni Unite contestano violazione diritti 
umani sui PFAS: Miteni, autorizzata a lavorare il GenX importato dall'Olanda, come 
smaltiva le scorie?” presentata dalla consigliera Guarda. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 463) 
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31.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Centro NeMO per la cura delle malattie neuro 
muscolari. Quando si intende avviarlo in Regione Veneto?” presentata dal
consigliere Lorenzoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 459) 
 

32.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Su quali proposte di messa in sicurezza della 
S.S. 309 "Romea" la Regione Veneto intende concentrare la propria azione?”
presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 475) 
 

33.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Procedura aperta per il nuovo sistema 
informativo ospedaliero della Regione: quali le ragioni dei ritardi e le garanzie relative 
alla qualità del servizio e la tutela di dati sensibili dei cittadini veneti?” presentata 
dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 423) 
 

34.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quale situazione dell'aria a Venezia e in 
Veneto: cosa fa la Regione a fronte di migliaia di cittadini che dichiarano di voler 
rivolgersi alla giurisdizione per i danni dell'inquinamento dell'aria?” presentata dalla 
consigliera Baldin.  
(Interrogazione a risposta scritta n. 478) 
 

35.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Corte di Giustizia Europea sul diritto alla 
monetizzazione delle ferie non godute: qual è la situazione in Veneto con riferimento 
al comparto sanitario?” presentata dalla consigliera Guarda. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 485) 
 

36.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Grande raccordo anulare di Padova, 
necessario alla viabilità padovana: la Giunta regionale intende rilanciare il progetto?” 
presentata dai consiglieri Boron e Venturini. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 494) 
 

37.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Gravissimi incidenti sul lavoro: cosa intende 
fare la Giunta regionale rispetto ai conseguenti procedimenti penali per omicidio 
colposo e come intende collaborare con associazioni che promuovono sicurezza e 
legalità sui luoghi di lavoro” presentata dalle consigliere Baldin e Guarda. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 486) 
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